



21.05.2013 – 13:20 Uhr

ikr: Erhaltung der Magerwiesen: Kommission neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 21. Mai 2013 die Kommission für die Ausrichtung von Bewirtschaftungsbeiträgen zur Erhaltung der Magerwiesen neu bestellt. Den Vorsitz übernimmt Oliver Müller vom Amt für Umwelt. Zu Mitgliedern ernannt wurden Oliver Bettin aus Triesen, Josef Biedermann aus Planken, Josef Büchel aus Balzers und Brigit Elkuch aus Ruggell. Als Ersatzmitglieder bestellt wurden Monika Gstöhl und Simon Schierscher, beide aus Schaan. Die Wahl der Kommission gilt für die Mandatsperiode 2013 bis 2017.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Markus Biedermann, Generalsekretär
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100738138> abgerufen werden.